

profanation du four du Seigneur, et nous exposer ainsi aux châti-
ments de la colère divine, car s'il est une chose que Dieu déteste,
c'est le mépris du repos dominical, "Additis iracundiam super
Israël violando sabbatum" (2 Esdras, 13-18) ?

Confiant en votre esprit de religion, nous espérons, N. T. C.
F., que vous écouterez notre voix, qui se fait entendre, non dans
un intérêt personnel, mais uniquement pour la gloire de Dieu et le
bien de vos âmes.

Donné aux Trois-Rivières, sous notre seing, le sceau du dio-
cèse et le contre-seing de notre chancelier, le premier septembre
mil neuf cent seize.

† F. X., évêque des Trois-Rivières.

Par mandement de Monseigneur,

U. Marchand, Ptre, V. G.

Chancelier.

FAITS ET ŒUVRES

JOURNÉE SOCIALE À CHARLESBOURG

Dimanche, a été tenue, à Charlesbourg, une "journée sociale"
qui portera ses fruits. Sa Grandeur Mgr Roy s'y était rendu avec
quelques membres de son "Etat-Major", selon l'expression pit-
toresque de monsieur le chanoine Gosselin, curé de l'endroit.

A la messe du jour, à laquelle assistaient tous les Congrèga-
nistes de la paroisse, le sermon a été donné par Sa Grandeur Mgr
Roy, qui a parlé surtout du devoir social.

Dans l'après-midi, à 2 h. 30, il y eut, à la salle du collège, une
séance publique qui fut présidée par M. J.-Bte Jobin, président
du cercle "Gosselin" de l'A. C. J. C., et qui réunit au moins qua-
tre cents hommes : autant que le local pouvait en contenir.

La séance s'est ouverte par une allocution du président ; ce-
lui-ci a souhaité la bienvenue à Sa Grandeur, puis, il a énuméré
brièvement les nombreuses œuvres accomplies par le cercle "Gos-
selin", depuis sa fondation.

Après lui, Mgr Roy a adressé la parole. Il a traité, en géné-
ral, de l'Action Sociale Catholique ; il a dit comment l'on devait
faire l'éducation de la jeunesse, et il en a profité pour faire un bel
éloge de l'A. C. J. C., il a parlé de la Ligue du Sacré-Cœur, de la